

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan Kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala Rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan.

Penyusun mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu sehingga skripsi yang berjudul **“Pengaruh Teknik *Role Playing* Terhadap Penyesuaian Diri Dengan Teman Sebaya Di Sekolah Pada Siswa Kelas Vii Di SMP NEGERI 2 PEGAJAHAN T.A 2015/2016”** bisa selesai tepat pada waktunya.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis tidak terlepas dari hambatan dan banyak kesulitan dalam menyelesaikannya. Namun berkat kerja keras dan bantuan dari segala pihak terutama kepada dosen Pembimbing Skripsi ibu Dr. Nur' Aini, MS yang telah memberikan bimbingan, motivasi dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi sampai skripsi ini selesai.

Penulis menyadari banyak mendapat bantuan, motivasi dan dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom., selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Dr. Nasrun, M.S. selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan beserta Prof. Dr. Yusnadi, M.S. selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Bapak Dr. Aman Simare-mare, M.S. selaku Wakil Dekan Bidang Keuangan, dan Bapak Drs. Edidon Hutasuhut, M.Pd. selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan.

3. Ibu Dra. Zuraida Lubis, M.Pd., Kons selaku Ketua Jurusan Bimbingan dan Konseling dan Ibu Dra. Nurarjani, M.Pd., selaku Sekretaris Jurusan Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan serta Staf Administrasi BK Ibu Rukaiyah Proklamator S.Pd.
4. Ibu Dra. Pastiria Sembiring, M.Pd, Kons, Dra. Nur Arjani, M.Pd, dan Dr. Nasrun, MS selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberi masukan dalam kesempurnaan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan yang telah berjasa memberikan pengetahuan kepada penulis selama mengikuti perkuliahan.
6. Seluruh Staf dan Pegawai Tata Usaha dan Pegawai Perpustakaan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan atas kerjasama dan bantuan kepada peneliti terutama dalam usaha surat-menyurat dan mendukung peneliti agar cepat menyelesaikan skripsi ini serta Pegawai Perpustakaan Digital Library Universitas Negeri Medan.
7. Bapak Aser Tambun, S.Pd., M.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Pegajahan beserta wakilnya, guru-guru khususnya koordinator BK Buk Delima Sitorus serta Staf Pegawai Tata Usaha SMP Negeri 2 Pegajahan yang telah membantu penulis selama penelitian dan kepada siswa yang menjadi subjek penelitian yang telah bersedia mengikuti teknik *role play*, tanpa bantuan adik-adik semua skripsi ini tidak akan selesai .
8. Teristimewa penulis ucapkan kepada kedua orang tua saya tercinta, Ayahanda Abdul Rahim dan Ibunda Erlidar yang telah mendidik, mendukung, dan memberikan motivasi serta arahan dalam penyelesaian

skripsi ini. Untuk kakak saya Nurlaila SP.d dan adik saya Nur Hidayah yang telah memberikan dukungan dan semangat kepada saya adiknya agar penyelesaian skripsi berjalan dengan lancar.

9. Seluruh Mahasiswa BK Reguler dan Ekstensi terkhusus kelas Ekstensi stambuk 2012, yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang selalu bersama berbagi suka duka selama masa perkuliahan akhir dan turut memberikan semangat dalam penyelesaian skripsi ini.
10. Buat teman-teman khususnya Simi Andriani S, Emita, Sisca Yanti, Dinda Desira Erhan, Khairunisa, Erlina, Nur Sakinah, Rizky Yusrina S, Desi Ermidayanti, Warda Jamila Daulay yang telah menyemangati penulis dalam penyelesaian skripsi ini dan juga teman-teman satu Bimbingan Skripsi yaitu Rio, Erlina, Rizky, Elia, Nisa, Nana, Intan. Teman seperjuangan PPLT SMA N 1 Dolok Masihul. Terkhusus kamar 03 buat para papee Irma, Rentika, Tika, Halimah, Mila, Bunga, Afrina, Narti, Tiur yang selalu bersedia berbagi cerita dan selalu ada untuk menghibur disaat sedang kesulitan dalam menyelesaikan revisi.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, 2016

Nur Fadillah